

Winterpost 2020



Liebe Rantner*innen,

wir sind im Jahr 2020 gelandet, bald ist das 1. Kindergarten-Halbjahr um!

Die **Skikurswoche** in der Krackau liegt hinter uns: herrliches Wetter, unglaublich motivierte und sportliche Kinder und sehr viel Lernerfahrungen! Unsere Kinder waren unglaublich selbstständig, haben täglich ihre Ski selbst aus dem Depot geholt, sich in den jeweiligen Gruppen zurechtgefunden,... toll gemacht!



Im Gruppenraum haben wir momentan etwas umstrukturiert: im „Spielraum“ haben unsere Wescoteile (überdimensionale Schaumstoff-Bausteine) Platz gefunden, somit wird der Spielraum in den nächsten Wochen etwas mehr zum „bewegten Raum“. Das Projekt „Baustelle“ beschäftigte unsere Kinder in den letzten Tagen sehr, es wurde gemeinsam experimentiert, geforscht (die Kinder machen im Spiel Erfahrungen zur schiefen Ebene, Gravitation, Beschleunigung...) und gewerkt, es bildeten sich völlig neue Sozialformen, alle waren beteiligt!



Ebene, Gravitation, Beschleunigung...) und gewerkt, es bildeten sich völlig neue Sozialformen, alle waren beteiligt!

Im Turnsaal haben wir uns dem Rollbrettführerschein gewidmet!



Wir freuen uns auf ein spannendes 2. Semester!

Marie-Christine & Karin

Zur Erinnerung:

Unsere Kindertageeinschreibung findet am 06.02.2020 ab 13:00 Uhr statt, bitte einen Termin ausmachen!

